
Andro - Land des Cannabis
Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 28. April 2008, 13:10

Andro hat den Cannabiskonsum legalisiert aber zugleich auch reglementiert. 1 Joint am Tag.
Soweit ich aber weiss baut Gadoa noch weitaus härtere Sachen an und exportiert diese auch.
Andro hat daher kein interesse an einer Handelsbeziehung mit einem drogenexportierenden
Land.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1121-andro-land-des-cannabis/&postID=27174#post27174
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